



Von der Aktion am Bauerkamp waren sie begeistert: die Mitglieder des MFC Bergfalke und zwölf Kinder mit ihren Modellen.

Fotos: Phil Hänsgen

Kinder basteln eigene Flieger und erobern den Himmel am Bauerkamp in Schlangen

„Bergfalke“ begeistert für Modellbau

Von Phil Hänsgen

SCHLANGEN (WV). Für den Modellflugclub Bergfalke (MFC) Schlangen ist es schon Tradition: Für vier Tage gehörte der Himmel über dem Clubgelände am Bauerkamp dem Nachwuchs. Im Rahmen der Ferienspiele der Gemeinde Schlangen durften Kinder erste Erfahrungen mit dem Modellbau sammeln.

Neben theoretischen Kenntnissen durften die Teilnehmer im Alter von 7 bis 14 Jahren auch eigene Flieger basteln, Hochstarts üben und einem Kunstflugzeug bei seinen Tricks zuschauen.

Zunächst hieß es für alle Teilnehmer: zuschauen und trainieren, wie geschickt man bereits ferngesteuerte Model-

le manövrieren kann. Hierfür waren zwei Fernsteuerungen an ein Modell gekoppelt, damit ein erfahrener Erwachsener im Notfall den Absturz noch verhindern konnte. Es kristallisierten sich schnell diejenigen heraus, welche ein gutes Händchen für den präzisen Flug besaßen. Bei anderen bedurfte es ein wenig mehr Beihilfe. Auch Schäden blieben in diesem Jahr nicht aus, wobei einer der Helfer nur noch Trümmer eines Fliegers bergen konnte.

Bis zum Abend durchgehend Flugübungen

„Den Kindern hat die ganze Aktion aber sichtlich gefallen“, erzählt Christoph Dierks, Jugendwart im Verein. „Des-



Schnell zeigte sich beim Training, wer ein geschicktes Händchen beim Start der Flugmodelle hat.

wegen sind wir auch bis abends durchgehend geflogen. Ein Kind fand es sogar so gut, dass es extra noch länger geblieben ist.“

Am Wochenende ging es dann erstmal an das theoretische Wissen der Kinder, wobei Fragen wie „Warum fliegt ein Flugzeug?“ und „Wie funktioniert Auftrieb?“ beantwortet wurden.

Um sich dann auf einen abschließenden Wettbewerb am Sonntag vorzubereiten, widmeten sich die Teilnehmer dem sogenannten Hochstarttraining. Hierbei wird ein Flieger an einem Seil gezogen, der mit Geschick und Präzision vom Läufer schnell in die Höhe befördert werden muss. Um eine lange Flugzeit

zu erwirken, ist beim Lauf eine perfekte Balance und die passende Geschwindigkeit erforderlich.

Loopings und Pirouetten eines Kunstfliegers sorgen für Erstaunen

So hatte jedes Kind am Sonntag vor dem abschließenden gemeinsamen Grillen drei Versuche, um eine möglichst lange Flugphase zu erwirken. Den Siegern winkten Urkunden. Ein besonderer Höhepunkt war dann die Vorführung eines Kunstfliegers, der am Himmel Tricks wie Loopings und Pirouetten zeigte und damit alle Anwesenden in Staunen versetzte.

So bleiben den Teilnehmern am Ende spannende

vier Tage in Erinnerung, die auch Dierks sehr gefallen haben: „Ich mache das jetzt zum zweiten Mal und es war wieder eine entspannte Aktion, bei der man keinen Beschäftigungsdruck hat. Die Kinder machen schon vieles allein und sind alle sehr an der Thematik interessiert, weswegen es wie immer viel Spaß gemacht hat.“

Am Samstag und Sonntag, 5. und 6. August, veranstaltet der MFC Bergfalke in Schlangen ein Air-Meeting mit Gästen aus ganz Deutschland.

Wer mehr über den MFC Bergfalke und den Modellflug erfahren möchte, kann sich auf der Vereins-Homepage informieren: www.bergfalke-schlangen.de.



Auch Kunstflug gab es mit allerlei Modellen auf dem Vereinsgelände in Schlangen zu sehen.